

Forums pour l'entourage

# La descente aux enfers et l'impuissance des proches

Par Profil supprimé Posté le 27/01/2020 à 15h11

Je me sens complètement impuissante face à la toxicomanie de mon frère.  
Il se détruit à petit feu alcool, cocaïne, crack, valium, ... enfin avec tout ce qui existe.  
Je suis tellement inquiète et tellement impuissante.  
Il aimerait s'en sortir mais l'addiction est toujours plus forte.  
J'aimerais le faire hospitaliser car je crains pour sa vie.  
A priori l'hospitalisation est compliquée à obtenir  
Pouvez-vous me donner des pistes ?  
Merci par avance

## 1 réponse

---

Profil supprimé - 27/01/2020 à 23h35

Vous ne pouvait rien faire temps que lui-même n'est pas consentant pour se faire soigner.

Le seul établissement qui pourra l'aider, c'est un service toxico psychologique. (psychiatrie) n'ayais pas peur de ce mot

Labas il sera bien entouré par de vrais professionnelles

Bonne chance Vivi